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まん延防止等重点措置
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↑令和３年度修了式の式辞を
述べる安田智校長

↑真剣に先生方のあいさつを聴く１年生と２年生

↑久々に体育館に集まって、対面での修了式を行った
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【令和３年度「１年間を終えての反省」各学年代表者と生徒会代表者のことば】
1年生代表 山城舞衣（やましろまい １の４）中城中
学校に入学して早１年、あっという間に１年生が終わろ
うとしています。私は、３学期、英語の中でも特に苦手
な文章問題に力を入れ、学年末テストを迎えることが出
来ました。以前はただ単語の意味をわかって書くだけだ
ったのが、一つ一つの単語を声に出して勉強するように
しました。発音にも注意しながら勉強することで、日本
語で作文を書くように英単語が出てくるようになりまし
た。勉強方法を変えてから、文章問題では自信を持って
解けるようになりました。スラスラ解けただけでなく、
文章問題で点数をしっかり取れたのが嬉しかったです。
また、総合の時間では「マイプロジェクト」で自分の好きなこと、興味のあることにつ
いて探究することもでき、村内の噂（うわさ）について調べたところ、それが誤解だっ
たということがわかりました。そのことから、２年生で予定されている職場体験では、
中城村役場に行き、村内にはどんな噂があるのか、それによってどんなことが起きてい
るのかを調べていきたいと思っています。さらに、修学旅行では、知識としての歴史の
学びを現地で建物や町並みを見て歩く事で、身近に感じ学びが深まることを期待します。
最後に、後輩ができ、対外的なことも多くなる２学年。常に、見られていることを自覚
し、責任ある行動を心がけて行きたいと思います。

2年生代表 山内梨鈴（やまうちりせ ２の３）２年生とし
て１年を振り返ってみると、とても成長した１年だと思いま
す。昨年の４月には１年生が入学して部活や学校生活で先輩
として見本になれるように頑張りました。そのほかに、将来
や高校についての学習やプレゼン、講演、先生方からのお話
など１年生の頃より、深く学び、意識を高めることが出来ま
した。また、ＳＤＧｓについて、日本・世界について広い視
野で学び、将来、私たちがどうすれば良いのかを深く考える
ことが出来ました。２年生の良いところは、元気があり、あ
いさつや掃除がしっかりでき、素直なところです。課題点は、
集合や着席が時間ギリギリなところです。３年生になると修学旅行や受験があるため時
計を見て、声かけや行動が出来るようにします。多くの人が思い描いている夢に向かっ
ての第一歩が高校受験だと思います。２年生の皆さん、１年はあっという間に過ぎてい
きます。そのため、目標を立てて学習面では、積極的に授業に取り組み学校生活ではあ
いさつや礼儀を心がけていきましょう。４月から最高学年として、１・２年生のお手本
になり、学校全体を盛り上げていけるように頑張りましょう

生徒会代表 副会長 森村音羽（もりむらとわ ２の５）
短かった３学期も今日で終わりです。皆さんは、充実した１
年間を過ごすことが出来ましたか？ 私は、生徒会で学年レ
クレーションを計画し実施したことがとても心に残っていま
す。２年生の絆を深めるという目的で、自分たちでシナリオ
を考え、先生と相談し実行しました。課題となったのは、役
割分担屋タイムマネジメントが出来ていなかったので、次回
は改善していきたいです。また、生徒会が困っているとき、
友達が助けてくれたので、あらためて２年生は思いやりがあ
る人がいっぱいいるなと感じました。さて、１年生の皆さん、
４月から新学期が始まり、新１年生が入学してきます。１年
前の皆さんも期待と不安でいっぱいだったと思います。安心して過ごせるように優しく
サポートしていきましょう。２年生の皆さん、花の高校生活に向けて受験が始まります。
いいスタートが出来るように頑張っていきましょう。先輩方から受け継いだ中城中学校
をよりよくしていきましょう。


